

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Se celebró el acto de Covadonga con gran brillantez

Gil Robles habló ante más de 9.000 personas

No sirvieron de nada las amenazas ni las agresiones socialistas

CONFERENCIA DE LA TARDE

Noticias de Gobernación

Madrid.—El Sr. Alonso manifestó que reina tranquilidad en España.

El acto de Acción Popular en Covadonga se celebró sin novedad.

Ha sido elegido alcalde de Bilbao don Pedro Barrera, radical. Tomaron posesión los concejales interinos.

El subsecretario de Gobernación confirmó estas noticias.

El acto de la JAP

Oviedo.—El sábado y ayer se celebró la huelga general, efectuándose numerosas concusiones por los huelguistas.

En las carreteras el Bepemérita se vió obligado a hacer fuego distintas veces.

Un huelguista resultó herido en una pierna.

En ferrocarriles y en las líneas telefónicas estallaron varios petardos.

En ferrocarriles prestaron servicios tres equipos de maquinistas navales.

No han ocurrido desgracias a pesar de las agresiones y actos de sabotajes.

Con motivo del acto de Covadonga llegaron numerosos excursionistas de toda España.

Se calcula en más de 9.000 los concurrentes.

La asamblea se celebró con gran brillantez.

Hablaron varios oradores, entre ellos Gil Robles, el cual dijo: «No he venido a derribar al Gobierno».

Atacó la Ley de Cullivos, a la Generalidad y el movimiento vasco.

El Gobierno—dijo—no ha sabido responder el voto de confianza que le dimos. No participamos de la responsabilidad personal del Poder aunque es posible que de aquí en adelante la tengamos.

Al terminar el acto se celebró un banquete al que asistieron más de 200 personas.

Fascista agredido

S. Sebastián.—Cuando pasa

ha por la calle del Pacifico el conocido fascista Manuel Carrión, ocho o diez individuos le dispararon sus pistolas, hiriéndole de gravedad.

Los criminalistas huyeron.

Pisotean y destrozan la bandera española

Barcelona.—En la vista de la causa seguida contra el abogado Ximmar ha ocurrido importantes incidentes.

Al leerse la sentencia imponiéndose una multa de mil pesetas subsidiariamente y un mes de arresto, el abogado Ximmar vitoreó a Cataluña libre.

El público pretendió agredir a los señores del Tribunal.

Penetro en la sala a el jefe superior de policía señor Bidia surgiendo un incidente entre éste y el Fiscal señor Sancho, el cual a la salida de la Audiencia fué detenido por supuestos insultos a la policía.

El Fiscal se querreló al Juzgado por la detención que consideraba ilegal.

El Juez reclamó al detenido el cual a las seis y media fué puesto en libertad.

Al salir a la calle Ximmar el público apedreó la fachada del Palacio de Justicia, rompiendo los cristales de las ventanas.

Además se apoderaron de la bandera que llevaba de distintivo el auto del Juzgado de guardia, pisoteándola y destrozándola.

Triunfo de los Bienvenidos

Zamora.—Ayer lidiaron toros de Angoso que resu taron bravos Mano'o y Pepe Bienvenido. Cortaron orejas y rabos y fueron sacados en hombros.

El domingo altercará Mano'o con Domingo Ortega mano a mano en la plaza de Tetuán de Madrid.

Milita de protesta

Madrid.—La juventud de izquierda republicana celebró en su domicilio un mitin de protesta contra el Decreto de Gobernación limitando la edad de los jó

venes para el ingreso en las agrupaciones políticas.

Se solidarizaron con el huelga general.

Los agricultores catalanes

Madrid.—Después del grandioso éxito de su asamblea, durante el día de ayer salieron dos trenes especiales para Burce en conduciendo a los agricultores catalanes que vinieron a Madrid.

No ocurrieron incidentes.

Otras noticias

Madrid.—Ha regresado el ministro de Agricultura.

—Procedente de Méjida regresó Alcalá Zamora, recibiendo el Gobierno y otras personalidades.

Sampur desde la estación se trasladó a la Presidencia del Consejo donde permaneció veint minutos.

Salamanca.—Unos individuos intentaron incendiar la cimita de la Patrona, impidiéndolo la guardia civil que los detuvo. El hecho ha excitado los ánimos del pueblo.

DE SOCIEDAD

LOS QUE VIAJAN

A Mula, el funcionario municipal don Rogelio Lorente con su distinguido esposa.

—Han regresado de Los Alcázares el auditor de este Departamento Coronel don Rafael G. Alvargonzález y su distinguida esposa.

—Ha salido para Buenos Aires para asistir al magnifico Congreso Eucarístico Internacional que se celebrará en el próximo Octubre el Ilmo. señor Vicario Capitular de la Diócesis don Antonio Alvarez Caparrós.

—Ha regresado a Madrid el abogado y gestor de la Minoría Popular Agraria don José Calero Jordá.

—Ha marchado a Madrid el capitán de corbeta don Pascual Cervera.

—A Madrid don Juan Martínez Fuentes con su distinguida esposa doña Caridad Lara y Dorda.

—De Pontevedra el alférez de navío don Gines Merino.

—A Madrid el comandante de Infantería de Marina don Nicolás Llobregat y el capitán de Artillería de la Armada don Bernardo de Llobregat.

—De Madrid el teniente de navío don Angel Sánchez.

—De Ferrol el teniente de navío don José Prieto Antuñez.

—De Cádiz el teniente de navío don Juan Luis Azna.

ONOMÁSTICOS

Pasado mañana, festividad del Dulce Nombre de María, celebrarán su fiesta onomástica, entre otras, la Excm. señora doña María Díaz de

Guadalupe, doña María Salmerón de Aznar, doña María Guardiola de Gámez, doña María Aznar de Jarava, doña María Christi de Linares. Felicidades.

NOTAS VARIAS

Por don Antonio Sánchez Pérez y señora y para su hijo el joven mecánico de Aviación Antonio Sánchez ha sido pedida la mano de la encantadora señorita Soledad Alcaraz Sánchez, hija de nuestro querido amigo don Agustín.

Entre los novios se cruzaron los regatos de rigor, señalándose la boda para primeros de Octubre.

Nuestra enhorabuena

—La nueva Superiora de la Casa de Expósitos y del Patronato del Sagrado Corazón de Jesús, Sor Josefina Pescador, nos ruega que, en la imposibilidad de corresponder personalmente, testimonio su agradecimiento al innumerable número de personas que han tenido la amabilidad de visitarla con motivo de su regreso a Cartagena para posesionarse de los importantes cargos que sus Superiores le han confiado.

LETRAS DE LUTO

Anoche a las once la leció cristianamente a los 66 años de edad la virtuosa señora doña Antonia Chocano Padilla, viuda de Mulero, cuyo sepelio se verificó esta tarde a las cinco. Descanse en paz.

A su hijo don Carlos, sargento de Carabineros y demás familia enviamos nuestro más sentido pésame.

—En el altar de la Milagrosa de la parroquia del Sagrado Corazón se celebraron esta mañana solemnes su celebración esta mañana solemnes su fragios por el alma de la señorita Manolita Albaladejo (q. e. p. d.).

Al acto concurrieron numerosos Hijos e Hijas de María, a cuya Asociación pertenecía la finada, a la cual han dedicado aquellos este piadoso recuerdo.

—En Los Alcázares víctima de penosa y larga enfermedad sobrelevada con gran resignación cristiana ha dejado de existir el teniente coronel de Ingenieros don José Luis Arancibia, persona muy estimada por su caballerosidad y afable trato.

Al entierro han asistido las fuerzas de Aviación con los jefes y oficiales y el teniente coronel de Ingenieros don Enrique Vidal, jefe de la Comandancia de Cartagena.

A su viuda, hijos y demás familia acompañamos en su gran dolor.

Reforestación forestal

Han sido autorizados los trabajos hidrográficos forestales en el perímetro número 4 de los montes de Murcia, en el Roldán de Cartagena y las ramblas del Poggio del Bujado, para las que han sido consignados cincuenta mil pesetas.

JUNTA

de Protección a la Infancia

NUNERO PREMIADO AYER

413

Sesión extraordinaria

En cumplimiento del acuerdo adoptado por el Ayuntamiento en la sesión del día 7, se celebrará sesión extraordinaria mañana noche a las 10 para dar cuenta de las gestiones realizadas por la Comisión que marchó a Madrid a gestionar la firma del decreto de los riegos de estos campos, y tomar acuerdos con respecto a los actos que se hayan de celebrar en homenaje de los señores ministro de Marina y parlamentarios de esta provincia.

Toros en Murcia

Gallo y Villalta cortan orejas y rabos

Con regular entrada se celebró ayer en Murcia la segunda de ferias. El día, cubierto de negros y barrotes.

El ganado de Coquilla, fofo y manso.

Torea el Gallo, en sus llición de Belmonte, Chicuelo y Villalta. Los tres son ovacionados en el paseo. El Gallo sale a saludar a los médicos.

Primero. El Gallo hace un quite monumental en una caída al descubierto. Ovación. Con la muleta está vulgar. Mata de dos medias estocadas y un pinchazo. Palmas y pliegos.

Segundo. Bravo Chicuelo le saluda con unos lances, marca de la casa. Ovación. En quites se lucen los maestros. Manolo trata con poco estilo y larga un pinchazo en lo alto, descabellando al cuarto intento. Palmas.

Tercero. Villaltaorea superiormente. Gallo y Chicuelo también son muy aplaudidos en quites, resultando animado el tercio. El maño brinda al público y ejecuta una gran faena. Media estocada. Vuelve a lucirse con la muleta y agarra otra media que mata sin puntilla. Ovación, orejas, rabo y vuelta al ruedo.

Cuarto. No hay nada mencionable con la capa. Un picador en una caída contra la barrera resulta contusionado. El Gallo hace monumental faena, matando de dos pinchazos y media que basta. Ovación, oreja y rabo.

Quinto. Sigue la sesión en los maestros. Chicuelo brinda al público. Anda insipido con la traveza. Clava media ladeada y descabeña. Palmas.

Sexto. El toro es manso y los diestros no hacen nada. Un espontáneo se arroja al ruedo y da un pase de rodillas colosal. El público le ovaciona y se origina un poco de bronca, protestando del hecho, que por fin es retirado el toro.

Séptimo. También es manso y el público que se le retiran, arrojándose bronca. El presidente no accede y se retira ante las protestas del graditorio. Villalta al pasar de muleta sufre un achuchón. Al tercer envite agarra media que basta. Palmas.